

RILIS NASIONAL

Kunker Ke Sumbawa Barat, Kapolda NTB Tekankan Personil Polres Sumbawa Barat Untuk Terus Tingkatkan SDM

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.RILISNASIONAL.COM

Dec 6, 2023 - 20:19



Sumbawa Barat NTB - Dalam Kunjungan Kerja (Kunker) Kepala Kepolisian Daerah (Kapolda) Provinsi Nusa Tenggara Barat (NTB) Irjen Pol Drs.R. Umar Faroq ,SH,,M.Hum bersama PJU Polda NTB melaksanakan silaturahmi dan tatap muka bersama anggota Polres Sumbawa Barat, bertempat di lapangan Sarja Arya Racana Polres Sumbawa Barat ,pada selasa (5/12/23).

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.I.K dalam sambutannya menyampaikan Selamat Datang kepada Bapak Kapolda NTB bersama PJU Polda NTB di Mapolres Sumbawa Barat untuk bisa bertatap muka dan memberikan arahan kepada Kapolres dan personel jajaran Polres Sumbawa Barat.

" Ada 8 polsek yang ada di wilayah Polres Sumbawa Barat, 1 Polsek berada di Kawasan Pelabuhan Laut Tano (KPL) 7 polsek ada di beberapa kecamatan dan polsek taliwang memiliki 2 kecamatan dalam Wilayahnya yaitu kecamatan Taliwang dan kecamatan Brang ene," jelasnya

AKBP Yasmara Harahap S.I.K mengatakan, di Makopolres Sumbawa Barat memiliki beberapa gedung yaitu gedung utama, gedung SPKT dan gedung Satuan fungsi, kemudian ada 1 gedung yang saat ini masih dalam progres pembangunannya yang sudah mencapai 98 persen, di perkirakan tanggal 24 bulan desember 2023 sudah selesai pelaksanaan pembangunan, insyaallah dibulan januari 2024 diawal atau di pertengahan bulan januari direncanakan untuk peresmian gedung poliklinik Polres Sumbawa Barat.

" Kemudian jumlah personel anggota Polres Sumbawa Barat 455 personel, personil yang sakit kronis sebanyak 4 orang, sakit menahun sebanyak 6 orang. Dan personel yang bermasalah itu ada 14 orang, yang sudah menjalani proses saat ini masih dilakukan sidang baik kode etik maupun sidang disiplin." terangnya

Lanjut AKBP Yasmara, adapun sarana dan prasarana yang kami miliki berupa roda 6 roda 4 dan roda 2 berjumlah 191 kendaraan, ada 3 kendaraan yang rusak berat yaitu 1 kendaraan roda 4 dan 1 kendaraan roda 2, 188 kendaraan lainnya dalam kondisi baik itu sudah siap kami pergunakan dalam Operasi Mantap Brata Rinjani 2023-2024, kesiapan kami dalam OMB saat ini memasuki tahap kampanye namun dari tanggal 28 sampai hari ini belum ada kegiatan kampanye yang di jadwalkan oleh KPU yang di laksanakan di Kabupaten Sumbawa Barat.

"Kami bersifat melaksanakan patroli dialogis di tempat keramaian, di tempat penyelenggaraan pemilu dan di kantor- kantor partai politik atau kantor kemenangan Caleg, dan memberikan himbauan-himbauan untuk menciptakan situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polres Sumbawa Barat." tuturnya

Alhamdulillah situasi kamtibmas saat ini masih dalam keadaan kondusif, mudah mudahan selama kegiatan operasional mantap Brata dengan kerjasama antara Stakeholder di seluruh Kabupaten Sumbawa Barat kegiatan pemilu 2024 atau operasional mantap Brata berjalan dengan aman, sejuk dan damai sehingga sukses sampai selesai pemilu 2024.

Kapolda NTB Irjen Pol Drs.R. Umar Faruq, SH, M.Hum dalam arahnya mengatakan, Polres Sumbawa Barat punya potensi di bandingkan dengan Polres lain di NTB, kelebihanya yaitu di wilayahnya memiliki investor dan adanya PT AMNT maka ini harus di manfaatkan dengan sebaik-baiknya, contoh bisa menjadi suplayer minuman mineral dan makanan untuk kebutuhan di perusahaan tersebut.

"Untuk meningkatkan sumber daya manusia (SDM) personil Polres Sumbawa Barat mulai dari Bintara Remaja, PJU utama dll, bisa Kuliah karena kedepan akan

berpengaruh untuk meningkatkan karir anggota," jelasnya

Jenderal bintang dua mengatakan, bahwa angka kriminalitas di wilayah Kabupaten Sumbawa Barat dibandingkan dengan wilayah lain termasuk wilayah yang rendah kriminalitas dan wilayah paling aman di wilayah NTB. Kaitan dengan Pemilu tahun 2024 seluruh anggota Polri harus netral walaupun ada beberapa anggota yang keluarganya menjadi calon legislatif anggota Polri harus tetap netral.

"Dalam pengamanan Pemilu anggota Polri harus dilengkapi dengan surat perintah terutama anggota Polri yang melakukan pengamanan melekat, perhatikan cara bertindak dilapang apabila ada kejadian tidak boleh bertindak sendiri walaupun anggota Polri mempunyai diskresi koordinasi dengan anggota lainnya apabila ada kejadian dilapangan. Kaitan dengan kegiatan Kampanye agar personil intelkam melakukan monitoring kegiatan dan melaporkan perkembangan ke pimpinan secara berjenjang." terangnya.

Ia menambahkan, nantinya pada saat masa tenang pemilu ada kegiatan penurunan baliho para calon legislatif maupun presiden anggota Polri tidak boleh ikut dalam penurunan baliho anggota Polri hanya melakukan pendampingan pengamanan, agar anggota Polres Sumbawa Barat meningkatkan inovasi terkait dengan kemajuan teknologi dan perkembangan zaman manfaat teknologi yang ada untuk kesejahteraan personil selama tidak menggagu tugas pokok sebagai anggota Polri.

Dalam kesempatan tersebut Kapolda NTB memberikan piagam penghargaan kepada anggota Polres Sumbawa Barat yang berprestasi dalam menjalankan tugas-tugas kepolisian.(Adb)